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Delegada lidera coordinación 
para la segunda vuelta electora 
Más de 500 
efectivos estarán a 
cargo dela 
seguridad en los 
57 locales de 
votación. 

  

Redacción 
La Estrella 

n su primera activi- 
E dad oficial, la delega- : 

da presidencial Ca- de , ani uy 
mila Rivera Tapia, encabe- — LA RECIENTEMENTE DESIGNADA DELEGADA PRESIDENCIAL ENCABEZÓ LA REUNIÓN COGRIS 
zó este lunes el Comité pa- 
ra la Gestión de Riesgo de — cos antes de la jornada del 
Desastres, COGRID para domingo”, afirmó Rivera. 
coordinar los preparativos “Es fundamental que 
dela segunda vuelta de las — este proceso se desarrolle 
elecciones, en las que se de manera eficiente, per- 
elegirá a los gobernadores — mitiendo la participación 
regionales en las zonas del — de todas y todos los ciuda- 
país que lo requieren. En — danos en un ambiente se- 
el encuentro participaron — guro. A través de esta reu- 
diversas autoridades loca- nión, hemos podido ajus- 
les, quienes analizaron los — tar los detalles y asegurar 
aspectos logísticos y de se- que todo esté listo para el SNA OS 
guridad, asegurando un día dela elección”, agregó. — SERVICIOS SE COORDINARON PARA EL FIN DE SEMANA. 

proceso electoral transpa- 
rente y eficiente en la re- tes. manera conjunta para ase- 
gión. El coronel Jaime Fernán- Porsuparte, el alcalde  gurar que todo funcione 

Junto con destacar la dez Wickel, comandante subrogante de Arica, correctamente”, concluyó 
coordinación anticipada, — del Ejército en la región, — Christian Díaz, subrayó la — Díaz. 
la delegada Camila Rivera, — informó que más de 500 importancia de la coordi- Las autoridades regio- 
señaló que “estamos con — efectivos estarán a cargo — naciónentrelas institucio- nales esperan una jornada 
los distintos servicios pú-— delaseguridad en los loca nes para que la jornada tranquila y sin contra- 
blicos, las policías y las — lesdevotación, conelobje- electoral sea un éxito. “Es — tiempos, confiando en la 
fuerzas armadas para re- — tivo de garantizar un pro- — clave que todos los servi- — participación activa de la 
solver posibles nudos críti-— ceso electoral sin inciden- — cios públicos trabajen de — ciudadanía. 
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DIRIGENTES DE OPOSICIÓN LE DERONSU APOYO AL CANDIDATO. 

RN refuerza su respaldo a 
Diego Paco en Arica 
La directiva nacional de Re- 

novación Nacional (RN) visi- 
tó la región de Arica y Pari- 
nacota para estar en la cam- 
paña de Diego Paco, candi- 
dato de “todas las oposicio- 
nes” -comoellos lo definen- 
en la segunda vuelta para 
gobernador regional. 
La secretaria general de RN, 
Andrea Balladares, y el pre- 
sidente del partido, el sena- 

dor Rodrigo Galilea, estu- 
vieron en diversas activida- 
des de apoyo al candidato. 
Balladares participó junto a 
Paco en una actividad de 
campaña en Putre y asistió 
auna reunión con los presi- 
dentes regionales de las di- 
rectivas de partidos de opo- 

sición, desde Amarillos has- 
ta Republicanos. 
También el senador Galilea 
recorrió ferias y medios de 
comunicación junto al can- 
didato. 

“Diego Paco es el goberna- 
dor que Arica y Parinacota 
necesita, Se ha preparado 
para liderar con un progra- 
ma robusto que mejorará 
la inversión, hoy muy baja 
enlaregión, y fortalecerá la 
seguridad. Su liderazgo 
quedó demostrado en la 
primera vuelta, obteniendo 
la primera mayoría”, desta- 
có Galilea. 
El senador Galilea también 
cuestionó la reciente re- 
nuncia del actual goberna- 
dor, Jorge Díaz, a pocos días 
dela elección: 
“La verdadera motivación 

de Jorge Díaz es competir 
en las parlamentarias del 
próximo año, en lugar de 

dedicarse, como espera la 
ciudadanía, a cumplir su 
rol como gobernador. Me 
parece un paso en falso”, 
enfatizó el presidente de 

  

Caso conscriptos en Putre: Malla pide 
votar a favor el informe de comisión 

   

  

En la Moneda junto a Romy muneraciones muy altas. 

Vargas, na de Eran , También la país de 
/argas. el diputado Liber: e 'ranco nVargas dijo haber 

por Arica y Parinacota, Luis lo que mos moviliza — recibido el sumario admi- 
Malla, solicitóa través de un ialá nistrativo donde un fiscal 
oficioy públicamente; que <= IV ojalá se militar concluyó que de- 
el Ejército esclarezca la si €ncuentren los bían pasar aretiro 5 unifor- 
tuación de pecan votos necesarios con 
pagada hasta septiembrede or otra parte, el diputa- 
este año para los oficiales Para que este do Malla agradeció a “ los 
dados de teja cn caso  infome sea comités parlamentarios, es- 
lo se investi; muer- 

rodea aprobado” son bastante contrarios a 
propia madre la A a nuestra posición, en que: gadora del caso Concriptos 

la información al Diputado Luis Malla aancra unánimese decidió — en Putre; y lo que nos movi- 

  

Portal de Transparencia porque esta semanasevota- — liza es que ojalá se encuen- 
dondese evidenció quelos — dela marcha ese día en Pu- — raelinformequeemanóde — trenlos votos necesarios pa- 
altos mandos responsables — tre seguían recibiendo re- — lacomisión especial investi ra que este informe -que es 

un informe transversal, 
aprobado dentro de la comi- 
sión especial investigadora, 
por todos los sectores... ten- 
galamisma transversalidad 

OFICINA PARLAMENTARIA 

  

pecialmente a aquellos que — DIPUTADO HABLÓ EN COMPAÑÍA DE LA MADRE DEL CONSCRIPTO FRANCO VARGAS. 

en la aprobación de este in- 
forme”, señaló el diputado. 

Elinformesse debería vo- 
tar este miércoles en la cá- 
mara de diputados .
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